

# 根戸っ子

令和6年9月 No.5我孫子市立根户小学校 学校便りTEL7184-3988 FAX 7184-5917

### 学校教育目標 ~よく遊び よく学び 思いやいのある子~

### 250 ESTERIOR | 1

空を見上げると夏の雲から秋の雲へと変わりつつありますが、9月も記録的な猛暑がまだまだ続き そうです。子どもたちは夏休みの期間にエネルギーをいっぱいに貯めて元気に登校してきました。ね どっ子たちの元気な笑顔を見ると、充実した期間を過ごせたことが感じられます。

今年の夏は、パリオリンピック2024に夢中になり応援に力が入りました。スケートボード男子ストリート決勝で堀米選手は、後がない中5本目のランで1%の可能性を信じて臨んだ姿や体操男子団体でもキャプテンが「絶対、あきらめるな」と仲間を鼓舞し、信じて応援する姿、スポーツクライミング女子複合決勝では森選手が第一課題を何度も諦めずに挑戦する姿、男子バレーボールではあと1点をとる難しさなどアスリートたちが全力で頑張っている姿をみて改めてスポーツはいいなと感じた夏でした。ねどっ子たちにも姿を重ね、最初から無理だと諦めるのではなく、まずはやってみようと「笑顔でチャレンジ」する2学期にしてほしいと願っています。

2学期は I 年の中で最も長い学期です。校外学習、林間学校、市内陸上大会・音楽発表会など、子ども達が力をつけ、発揮する場が多くあります。これらの学習や行事を通して、一人ひとりが目標を持って取り組み、活躍できる場となるよう、私たち教職員も全力でサポートしてまいります。

記録的な猛暑で健康面・安全面での心配が尽きませんが熱中症対策および感染症予防を引き続き行い、子どもの学びを継続させたいと思います。2学期もよろしくお願いします。

校長 角倉千津子

### 9月の予定

	日	曜	予 定	日	曜	予 定	
	2	月	2学期始業式	22	日	秋分の日	
	3	火	短縮日課	23	月	振替休日	
	4	水	短縮日課	24	火	2年生町たんけん	
	5	木	給食開始 夏休み作品展① 発育測定2·4·6年	27	金	4年生校外学習(カンドゥー)	
	6	金	夏休み作品展② 発育測定1・3・5年	30	月	クラブ活動④	
	9	月	委員会活動⑤		(10) 10月	)月の主な行事) 月 1日(火)全校朝礼(部活壮行会)	
	11	水	水泳学習(4·5·6年)		ЮЛ	7日(人)主权新代(即召在门会) 7日(月)委員会活動⑥ 9日(水)市内音楽発表会 10日(木)就学時検診	
	16	月	敬老の日				
	17	火	1年生校外学習(成田ゆめ牧場)			12日(土)学習参観(2・3時間目) 4時間給食あり 15日(火)振替休業日 16日(水)市内陸上大会(松山下運動公園) 21日(月)クラブ活動⑤ 27日(日)林間学校(~28日)	
	19	木	歯磨き指導(3年生)				
	20	金	3年生校外学習(房総のむら) 歯磨き指導(5年生)				
						29日(火)5年生振替休業	

## ~3356~

#### 〇感染症対策と熱中症対策について

まだまだ暑い日が続きます。教室内はエアコンをつけて授業を行い、我孫子市の暑さ指数や、学校の熱中症計の指数を参考にして、激しい運動を取りやめるなど、熱中症対策に取り組んでいます。感染症対策を引き続き意識することと、子どもたちの豊かな活動を両立しながら、小学校生活を有意義に過ごしていけるように努めて参ります。ご家庭でも、家庭での健康管理や健康観察を引き続きお願いします。

#### O久寺家中区合同の教育ミ二集会について

8月21日(水)に教育ミ二集会が行われました。今年度は、根戸小学校を会場としオンラインの両方で開催されました。根戸小学校からは、学校運営協議会委員、保護者、学校職員などが参加しました。これからも学校、保護者、地域の方々と一緒に久寺家中区の子どもたちの成長を見守れるよう取り組みますので、よろしくお願いします。

#### 〇「こども110番の家」募集

「こども110番の家」とは、子どもたちが地域で安心して過ごせるよう子どもの安全を見守るために登録していただいている家や事業者のことです。協力していただいた方には、上記の「こども110番の家」の看板を掲示していただいています。不審な行動の抑止効果のほか、何かあった時に子どもたちが「こども110番の家」を頼ることもあります。

子どもたちの気持ちの安全にもつながり、大変ありがたく思っています。 夏休中も不審者が学区で出ています。日が暮れるのも早くなり、子どもた ちの見守り等のため地域にお注まいの方でご協力していただける方は、学校 にご連絡ください。 担当:教頭 松本

#### O5ば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト

子どもたちがスポーツへの夢やあこがれを抱くことができるようにする ためプロバスケットボール選手の卓越したパフォーマンスに触れられる公 式戦への招待がありました。詳しくは、右記、二次元バーコードよりご覧 ください。



#### OPTA バレー、東葛飾地区予選大会出場!!

8月18日の市内大会で本校と久寺家中の合同チームは大健闘し、3位となりました。おめでとうございます。また東葛飾地区予選大会の出場も決まりました。

予選大会は、10月10日(木)に野田市総合公園体育館で行われます。全力を尽くせるよう、皆で応援したいと思います。

新しい先生が2名着任しました。

つくしルーム指導員スクールサポート

よろしくお願いします。